



Síntesis de medios

Fecha: 10 de octubre de 2021

Primeras Planas

Dan sólo 7% de medicinas
Delitos recuperan nivel prepandemia
Repliegan al CJNG de Tierra Caliente
Políticos apuntalan el poder absoluto de firmas eléctricas
ONU acompaña Reforma Eléctrica
Pide CDMX dinero
EU pide a México reingreso de sus agentes de la DEA

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen 4 por crimen en la México-Cuernavaca

Oficiales de la **SSC** detuvieron a tres hombres y una mujer en posesión de varias dosis de aparente droga y un arma de fuego con cuatro cartuchos útiles, en calles de la alcaldía Tlalpan. Los hechos ocurrieron sobre la calle Camino Viejo al Xitle, colonia Tlalpuente. Cabe hacer mención que, al realizar un cruce de información, se pudo conocer que los detenidos y la camioneta asegurada, al parecer, están relacionados con una agresión por arma de fuego en donde un hombre perdió la vida, ocurrida el pasado 6 de octubre en la Carretera Libre México-Cuernavaca, de la colonia San Andrés Totoltepec. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Uno más Uno](#)

Con cuchillo en mano amaga a mujer; policías la rescatan

En atención a una denuncia vecinal que refería agresiones al interior de una vivienda ubicada en la colonia Malinche, alcaldía Magdalena Contreras, **oficiales de la SSC** de la Ciudad de México, detuvieron a un hombre que intentó atentar contra la vida de una mujer. [La Prensa](#)

Llevan a prisión a sujeto por robo de autopartes

Un sujeto de 34 años que rompió los cristales de un vehículo con un pedazo de concreto en la colonia Santa Inés, alcaldía Azcapotzalco, fue detenido por **efectivos de la SSC** imputado por robo de accesorios de automóvil. [Ovaciones](#) / [Uno más Uno](#)

Rescatan a 14 perros en la Obrera; eran maltratados

Ayer fueron rescatados 14 perros de un inmueble ubicado en José Joaquín Pesado 33, colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Los canes estaban en condiciones insalubres, de acuerdo con la denuncia de los vecinos, los dejaban sin alimento y los maltrataban. En el operativo participaron la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, la Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX y de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Alerta la SSC sobre fraude con una “tercera dosis”

La **Policía Cibernética** de la **SSC** alertó a la gente para que no se deje sorprender por sujetos que desde el anonimato pretenden engañar con un supuesto registro para aplicarse “la tercera dosis de refuerzo” de la vacuna contra el Covid-19, con lo que pueden convertirse en víctimas de extorsión o robo de identidad. El oficial segundo de la Policía Cibernética, Edmundo Silva, dijo que por el momento no han recibido denuncias por este caso, pero pidió a la población estar atenta, consultar y responder sólo a mensajes oficiales de la Secretaría de Salud federal, que es la dependencia a cargo del Plan Nacional de Vacunación. [La Jornada](#)

Asesinan a varón frente a su hija y amigo en asalto

Varios asaltantes irrumpieron en un negocio de comida en la colonia San José de la Escalera y exigieron el dinero de la venta, así como las pertenencias de los comensales. Presuntamente al negarse, un hombre fue asesinado de un balazo frente a su hija y un amigo. Decenas de agentes de la **SSC** intervinieron y resguardaron la zona para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

Fecha: 10 de octubre de 2021

Policiaco

Chocan motos; muere uno

Al tomar un retorno en sentido contrario y pasarse la luz roja en el cruce de División del Norte y Árbol del Fuego, en alcaldía Coyoacán, un repartidor en moto fue impactado por otro motorista; uno de ellos falleció. Socorristas del **ERUM** determinaron que uno de los conductores murió en el lugar y al otro lo trasladaron a un hospital cercano. [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Vuelca pipa y provoca movilización

La volcadura de un camión cisterna que transportaba miles de litros de Gas LP en calles de la colonia Mártires de Río Blanco, en la alcaldía Gustavo A. Madero, provocó temor de fuga del hidrocarburo y una explosión, por lo que vecinos de la zona llamaron a los servicios de emergencia. Después de una inspección minuciosa, los especialistas determinaron que no existía riesgo latente de una fuga o incendio, por lo que solicitaron apoyo a la **SSC** de la Ciudad de México para que una grúa remolcara la pipa. [La Prensa](#)

Justicia

Detienen a uno por feminicidio en Tláhuac

Agentes de la Policía de Investigación detuvieron a Miguel "N", de 28 años, en Plaza de la Constitución, colonia Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc, en cumplimiento a una orden de aprehensión, por la posible comisión del delito de feminicidio en grado de tentativa. [Ovaciones](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Rescatan a 14 perros en la Obrera; eran maltratados

